



**VIVEZ LA  
PLAGE  
À SA PLEINE  
PUISSANCE**  
**MONTRÉAL / 26-30 JUILLET**  
**PARC JEAN-DRAPEAU**

COMMUNIQUÉ | Pour diffusion immédiate

## **Montréal accueillera cet été le BEACH PRO TOUR L'ÉLITE DU VOLLEYBALL DE PLAGES PROMET TOUT UN SMASH !**

**Montréal, le 4 mai 2023** - Montréal accueillera le [Beach Pro Tour](#) pour la première fois de l'histoire, du 26 au 30 juillet prochain! C'est à l'occasion du tout nouveau [Festival SMASH](#), au parc Jean-Drapeau, que le public pourra ainsi assister à cette **étape de la série mondiale de volleyball de plage Elite 16 (hommes et femmes), le premier Beach Pro Tour et le seul événement Elite 16 au Canada**. Plus de 20 pays seront représentés, dont des équipes canadiennes qui défendront leur place.

« Montréal a le privilège d'accueillir 16 équipes parmi les mieux classées au monde qui tenteront également de se qualifier pour les Jeux olympiques de Paris en 2024, mentionne Jo-Annie Charbonneau, cheffe des revenus, sports et développement chez Productions Podium. La métropole rassemblera donc rien de moins que la planète volleyball cet été! La venue de cet événement sportif contribuera de façon bien différente au rayonnement de la Montréal estivale qu'on connaît, au-delà des frontières. »

« Nous sommes ravis d'inclure Montréal comme étape du Beach Pro Tour, déclare Finn Taylor, chef de la direction de Volleyball World. Montréal est l'endroit idéal pour réunir les amateurs de volleyball, y compris les amateurs passionnés et engagés du Québec et du Canada. Nous leur offrirons une occasion unique d'assister à la compétition des meilleures équipes du monde! »

Le Beach Pro Tour jouit d'une forte renommée à l'international avec plus de 95 millions d'impressions sur les réseaux sociaux, une popularité dans plus de 100 pays et des matchs télédiffusés à l'international.

« Productions Podium a bâti sa notoriété et sa reconnaissance à l'échelle locale et internationale grâce au niveau d'excellence et d'engagement de chacun de ses événements offerts tant à l'élite sportive mondiale qu'aux amateurs de sports. C'est dans cette veine que nous avons créé le Festival SMASH, pour marier la haute performance du Beach Pro Tour et le divertissement des spectateurs, souligne Yanick Nadeau, directrice générale de Productions Podium. SMASH est la rencontre entre le sport et la culture traditionnellement associée à la plage, en milieu urbain. C'est plus qu'un événement sportif et estival, c'est une destination touristique grand public à ne pas manquer. »

**L'organisateur annoncera d'ailleurs prochainement une programmation 100 % plage : sports aquatique, zones gourmandes, rythmes latins, etc.**

Pour accéder aux meilleurs sièges et vous procurer vos billets, rendez-vous à [festivalsmash.com](http://festivalsmash.com)

Le Festival SMASH est produit par Productions Podium et compte sur l'appui indispensable du gouvernement du Canada, du gouvernement du Québec, de la ville de Montréal et de Tourisme Montréal.

## **À PROPOS DE PRODUCTIONS PODIUM**

Fondée en 2016, [Productions Podium](#) organise et produit des événements locaux, nationaux et internationaux sur les scènes sportives et culturelles. Productions Podium se distingue par son agilité, sa recherche constante de l'excellence et par la diversification des spectacles sportifs et culturels qu'elle présente. Cette année, l'organisation produit le Triathlon Mondial Groupe Copley, la Série mondiale de paratriathlon et Coupe PATCO, le Challenger 3x3 de Québec, le Festival DISTRIX, le Triathlon de Verdun et la Série On court Montréal, ainsi que les toutes nouvelles entités Arena Games Triathlon Montréal, DISTRIX Breaking et le Festival SMASH. Avec des projets d'envergure et des événements uniques au Québec, les Productions Podium font plus que jamais partie du paysage événementiel résolument montréalais et québécois.

## **À PROPOS DE VOLLEYBALL WORLD**

Volleyball World est un nouveau partenariat entre la FIVB et CVC Capital Partners visant à stimuler la croissance, l'innovation et l'investissement dans le volleyball à travers le monde. Son objectif est de créer un écosystème intégré reliant toutes les parties prenantes du volleyball (fans, athlètes, partenaires commerciaux) par le biais d'événements numériques et en direct. Volleyball World est responsable de l'exploitation commerciale des principaux événements internationaux de volleyball et de volleyball de plage, notamment les Championnats du monde, la Ligue des nations de volleyball, les qualifications olympiques et le Beach Pro Tour.

– 30 –

SOURCE : Productions Podium

[DOSSIER DE PRESSE](#)

CONTACT : Véronique Lavoie, relationniste, 514 554-2161, [info@veroniquelavoie.com](mailto:info@veroniquelavoie.com)

[FACEBOOK](#)

[INSTAGRAM](#)